



## Guillaume Ledoux, chanteur du groupe Blankass à l'école de Leigné les Bois

publié le 23/11/2019

Lundi 18 Novembre, les élèves de 6ème venant de l'école de Leigné-Les-Bois étaient invités à venir à la rencontre de Guillaume Ledoux, chanteur des Blankass !

Un moment d'échange rempli d'anecdotes a permis d'en savoir plus sur la vie du chanteur et sur son milieu artistique ou plutôt ses milieux artistiques... et la musique était présente évidemment, en lien, un reportage et un article qui résument cette belle et unique rencontre.

Merci à Monsieur Mas, directeur de l'école de Leigné-Les-Bois pour cette invitation !

Article de la Nouvelle République :

<https://www.lanouvellerepublique.fr/vienne/commune/leigne-les-bois/le-chanteur-de-blankass-a-l-ecole>

Reportage France 3 :

<https://www.youtube.com/watch?v=bkKgID3kNHI>



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.